

# Team たなか笑

令和7年9月29日 NO44  
柏市立田中小学校 並木孝樹

## 【5年生】暑い中「稲刈り」に行ってきました！

5年生が稲刈り体験をしました。場所は田植えをした時と同じ場所です。歩いて約30分のところです。イメージ的にはTX（つくばエクスプレス）の高架下あたりです。本日も暑くて気温は30度近くになっていましたが子ども達はがんばって歩き、稲刈りをしました。慣れない鎌を使わせるのは心配でしたが、しっかりと指導されたことを守り、怪我はありませんでした。実際に稲刈りをした時間は30～40分程度でしたが、もっとやりたいという子がたくさんいました。この体験は柏染谷農場代表の染谷茂さんをはじめJA市川の皆さんのおかげで成り立っています。田植え後の管理、育成はその皆さんのご尽力によるものです。本当にありがとうございます。



子ども達の感想です。

- ①昔の人はこの方法でやっていて昔の人は苦労したんだなと思いました。（中略）稲刈りは大変だけど意外と楽しいと思いました。これを体験して、お米が好きになりました。
- ②稻を刈るときはすごい力が必要だったので、人も機械に頼らないといけないんだなと思いました。最近は農家になる人が少ないと聞いたので、将来の夢を農家になると少し考えようと思いました。
- ③楽しかったし、貴重な体験をさせてもらってうれしかったです。